

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pendidikan adalah usaha untuk mewujudkan aktivitas pembelajaran yang dilakukan agar peserta didik dapat secara aktif belajar dan mengembangkan potensi dirinya menjadi lebih baik dari segi kecerdasan, pengetahuan, kepribadian, dsb.

Dalam suatu pendidikan khususnya pada SMP Negeri 29 bandar lampung merupakan salah satu satuan pendidikan dengan jenjang SMP di Way Dadi baru, kec.Sukarame, Kota Bandar Lampung, yang bertujuan untuk mencerdaskan dan membuat siswa gemar membaca buku, tentunya SMP Negeri 29 Bandar Lampung memiliki perpustakaan sebagai penunjang untuk mencapai tujuan.

Sejalan dengan perkembangan ilmu dan teknologi di dunia, perkembangan teknologi pun semakin pesat. Pada era modern ini teknologi sudah menjadi bagian dari kebutuhan manusia, bahkan dalam kehidupan sehari-hari banyak orang yang tidak bisa lepas dari teknologi. Dengan adanya teknologi, informasi sangat mudah di akses dan di dapat. Berbagai macam sistem informasi dibuat guna mempermudah dalam mendapatkannya dan mengoperasikannya, salah satunya dengan menggunakan web. Dimana kita dapat mengoperasikannya di komputer dan mampu memanipulasi data dengan mudah. Web bukanlah hal baru, namun masih banyak instansi yang belum mengimplementasikan web untuk kebutuhan administrasi maupun lainnya.

Perpustakaan sekolah adalah perpustakaan yang ada disekolah sebagai sarana pendidikan untuk menunjang pencapaian tujuan pendidikan prasekolah, pendidikan dasar, dan pendidikan menengah serta memberi pelayanan kepada murid dan guru dalam proses pembelajaran.

Perpustakaan di SMP Negeri 29 Bandar Lampung saat ini masih secara manual. Di mana para pengguna masih mencari buku dengan mencari satu persatu di rak satu ke yang lain. Dalam mengelola peminjaman dan pengembalian masih dilakukan secara tertulis menggunakan kertas folio. Hal tersebut mengakibatkan terjadi kesalahan dalam pengolahan administrasi perpustakaan, adanya pencatatan data yang tidak sesuai karena kesalahan petugas (Human eror) sehingga tidak

terjamin ketika dibutuhkan dan mengeluarkan banyak biaya dalam hal pemakaian kertas dan alat tulis yang menjadikannya semakin tidak efisien dan fleksibel, sehingga membutuhkan media penyimpanan yang cukup besar, serta membutuhkan banyak waktu dan tenaga dalam hal mengelola perpustakaan.

Berdasarkan hal tersebut SMP NEGERI 29 BANDAR LAMPUNG membutuhkan suatu sistem yang dapat menangani permasalahan yang ada, khususnya pada pengolahan data peminjaman dan pengembalian buku pada perpustakaan tersebut. Oleh karena itu, penulis mengusulkan suatu judul “PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PERPUSTAKAAN PADA SMP NEGERI 29 BANDAR LAMPUNG BERBASIS WEB”.

1.2 Ruang Lingkup kerja Program KP

Untuk memperjelas masalah yang akan dibahas dan agar tidak terjadi pembahasan yang meluas atau menyimpang, maka perlu kiranya dibuat suatu batasan masalah. Adapun Laporan kerja Praktek ini yaitu hanya membahas tentang tahap – tahap mengelola data perpustakaan SMP Negeri 29 bandar lampung tersebut, merancang sistem informasi perpustakaan SMPN 29 bandar lampung agar mengelola data perpustakaan dapat berjalan secara efektif dan efisien.

1.3 Manfaat dan Tujuan

1.3.1 Manfaat Kerja Praktek

Kerja praktek memberikan beberapa manfaat bagi semua pihak, terutama bagi mahasiswa, pihak perguruan tinggi maupun pihak instansi yang bersangkutan.

a. Bagi Mahasiswa Bagi mahasiswa, kegiatan kerja praktik ini mempunyai manfaat, diantaranya :

1. Dapat meningkatkan wawasan mahasiswa terhadap kondisi nyata dunia kerja,
2. Menerapkan ilmu yang didapat di bangku perkuliahan ke dalam dunia kerja,

b. Bagi Perguruan Tinggi

Adanya kerja praktik ini diharapkan terciptanya pola kemitraan yang baik dengan instansi tempat mahasiswa melaksanakan kerja praktek.

c. Bagi Instansi

Adanya masukan bermanfaat yang dapat digunakan untuk meningkatkan produktivitas instansi sesuai dengan hasil pengamatan yang dilakukan mahasiswa selama melaksanakan kerja praktek. Juga untuk memudahkan petugas perpustakaan dalam melakukan proses sirkulasi dan proses penelusuran sehingga dapat dilakukan secara cepat, tepat, akurat dan menekan kesalahan sekecil mungkin dan memberikan pelayanan kepada pengunjung perpustakaan dengan baik.

1.3.2 Tujuan Kerja Praktek

Berdasarkan latar belakang diatas, Tujuan Kerja Praktek yang dilakukan yaitu untuk merancang sistem informasi perpustakaan berbasis website yang dapat mempermudah dalam mengolah data perpustakaan.

1.4 Waktu dan Tempat Pelaksanaan

1.4.1 Waktu Pelaksanaan

Pelaksanaan kerja praktek ini dilaksanakan pada tanggal 08 Agustus 2022 s/d 08 September 2022 dan waktu program kerja yang dilakukan yaitu pada Jam 07.15 – 12.20.

1.4.2 Tempat Pelaksanaan

Tempat Pelaksaaan : UPT SMP Negeri 29 Bandar Lampung

Alamat : Jalan Soekarno Hatta, No.50, Way Dadi Baru, Kec. Sukarame, Kota Bandar Lampung,Lampung,35132.

1.4.3 Sistematika Penulisan

Agar dapat menjelaskan alur pemikiran secara sistematis, maka penulisan menyusun dengan kerangka sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Penulis menguraikan latar belakang masalah, rumusan masalah, pertanyaan penelitian, tujuan penelitian, manfaat penelitian, ruang lingkup atau batasan penelitian, dan sistematika penulisan.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini dibahas tentang profil UPT SMP Negeri 29 Bandar Lampung tentang sejarah perusahaan, visi misi perusahaan, kegiatan utama perusahaan, lokasi perusahaan, dan struktur organisasi perusahaan.

BAB III PERMASALAHAN PERUSAHAAN

Pada bab ini menganalisis Permasalahan yang dihadapi oleh perusahaan, landasan teori dan rancangan program.

BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Penulis memaparkan hasil pengambilan data, pengolahan data, dan pembahasan hasil penelitian secara umum maupun spesifik.

BAB V SIMPULAN DAN SARAN

Penulis menyampaikan simpulan penelitian yang merupakan intisari pembahasan yang relevan dan keterbatasan yang dihadapi oleh peneliti dalam melaksanakan penelitian.

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN